

# Le Pôle santé en passe de devenir une référence médicale

Le Pôle santé du Pays de Matisse a reçu une délégation de trente internes en médecine lillois. Objectif : mettre à disposition des futurs médecins, les équipements du pôle santé pour passer leurs examens.



Fruit de la fusion entre un hôpital public et une clinique privée, l'établissement est, par son statut, unique en France.

## LE CATEAU-CAMBRÉSIS.

Fruit de la fusion entre un hôpital public et une clinique privée, l'établissement est, par son statut, unique en France. Quatre acteurs majeurs de la santé du secteur ont mutualisé leurs compétences en se répartissant les missions, et en mettant en commun de nombreux équipements et services afin d'assurer un service de qualité et rapide.

## UN SECOND SCANNER ET UN SECOND IRM EN 2020

Le centre hospitalier assure sa mission de premier recours avec les urgences, la maternité, les services d'addictologie et de gériatrie, son CAMSP (centre d'action médico-sociale précoce) et son centre de consultations. La clinique des Hêtres assure les chirurgies ambulatoires. Le centre d'imagerie médicale libéral, la permanence imagerie. Et la maison médicale de garde complète le

dispositif en assurant les consultations urgentes en médecine générale pendant les horaires de fermeture des cabinets médicaux. Cette première s'est traduite dans les faits par une collaboration entre le CHU de Lille et le service neuro-radio du centre d'imagerie médicale du docteur Duez.

**“ C'est l'un des seuls centres de France à être si bien équipé. Une chance pour le territoire car il ne devrait pas y avoir d'inégalités. ”**

Les internes en médecine, encadrés par M. Pruvot, leur professeur à la faculté de Lille, ont ainsi pu utiliser les appareils catésiens, notamment le scanner et l'IRM. Le professeur Pruvot : « Le pôle santé du Cateau possède des équipe-

ments d'imagerie médicale de grande qualité. C'est l'un des seuls centres de France à être si bien équipé. Une chance pour le territoire car il ne devrait pas y avoir d'inégalités. Il faut donner la santé à tous ! ». Le professeur Pruvot a même annoncé pour 2020, un second scanner et un second IRM à orientation neurologique encore plus perfectionnés, au Pôle santé du pays de Matisse.

Il faut dire que Martine Lefevre, docteur à l'Agence régionale de santé, et Jean-Paul Duez sont de parfaits ambassadeurs de la ville et ne ratent jamais l'occasion de vanter la structure catésienne. L'occasion de donner envie à de jeunes médecins de s'installer dans une ville équipée des technologies de pointe, avec le charme de la campagne. Chacun l'espère ! C'est aussi dans ce cadre de promotion de la ville et ses atouts que la délégation a ensuite été reçue à l'hôtel de ville. ■ J.-N. D. (CLP)